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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES N°:                     /2012 
 

REQUER INFORMAÇÕES PERTINENTES À 
SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS – 
SMO, ACERCA DAS OBRAS DE 
ALARGAMENTO E URBANIZAÇÃO NA 
ESTRADA DOS BANDEIRANTES. 
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REQUEIRO à Mesa Diretora, observado o disposto na Lei Orgânica do 
Município do Rio de Janeiro, que sejam solicitadas a Prefeitura da Cidade 
do Rio de Janeiro, as seguintes informações pertinentes a Secretaria 
Municipal de Obras – SMO. 
 
- Considerando as obras em curso de alargamento e urbanização da 
Estrada dos Bandeirantes; 
 
- Considerando que a empresa CAMTER foi vencedora da licitação para 
execução das obras, no valor de R$ 62,8 milhões e estava realizando as 
mesmas há aproximadamente um ano e meio; 
 
- Considerando os imensos transtornos que a referida empresa causou 
aos moradores e comerciantes da região, visto que a as obras realizadas 
pela CAMTER foram completamente paralisadas no mês de janeiro de 
2012; 
 
- E considerando que estas obras de alargamento e urbanização da 
Estrada dos Bandeirantes foram retomadas somente no mês de março por 
uma outra empresa, o Consórcio formado pelas empresas Andrade 
Gutierrez e Delta, pergunto: 

1 – Qual foi  a última medição feita pela Prefeitura nas obras 
executadas pela CAMTER de alargamento e urbanização da Estrada 
dos Bandeirantes? Qual a porcentagem da obra que estava 
concluída? 



2 – Qual foi o valor pago a empresa CAMTER por seus serviços 
executados? 

3 – Qual ou quais foram os motivos da empresa CAMTER ter sido 
substituída pelo Consócio Andrade Gutierrez/Delta na execução das 
obras? 

4 – Quais foram as providências tomadas pela Prefeitura para 
amenizar os transtornos da paralisação das obras entre os meses de 
janeiro e março na Estrada dos Bandeirantes? 

5 – Qual o valor do contrato com o Consócio Andrade 
Gutierrez/Delta? 

6 – Qual foi a forma de contratação do Consócio  Andrade 
Gutierrez/Delta? 

7 – Qual é o novo prazo para o término das obras de alargamento e 
urbanização da Estrada dos Bandeirantes? 

Plenário Teotônio Villela, 20 de março de 2012. 
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